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ACONCAGUA ELIGE 3 DIPUTADOS 
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Kast y Boric a Segunda Vuelta 

Aconcagua elige 3 diputados
Durante el período anterior, el Valle de Aconcagua no
contaba con ningún representante local en la cámara de
diputados. Este escenario, cambió abruptamente, en las
elecciones de ayer, debido a qué, se quedó con 3 de los 8
escaños.

Se trata de, la sanfelipeña María Francisca Bello, el
andino Gaspar Rivas y el ex alcalde de Calle Larga,
Nelson Venegas, quién además, obtuvo una importnate
votación, superando los 25.000 votos. 

Los restantes 5 cupos, quedaron conformados así: Andrés
Longton, Camila Flores, Carolina Marzán, Diego Ibañez
y Chiara Barquessi. 
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San Felipe tiene un nuevo Core y Los
Andes mantuvo a las suyas

La Provincia de Los Andes, eligió a sus
Consejeros Regionales y dos mujeres
serán las representantes. 

Se trata, de las actuales Cores, María
Victoria Rodríguez y Edith Quiroz.
Para ambas políticas, este sería su tercer
y último periodo. 
En San Felipe, se mantuvieron los
Cores Rolando Stevenson e Iván Reyes
y se suma el nuevo nombre del ex
Gobernador, Eduardo León.

Tras las elecciones,
realizadas el día de ayer, el
candidato José Antonio
Kast y Gabriel Boric,
pasan a segunda vuelta, la
que se realizará el día
domingo 19 de diciembre.

En nuestro Valle de
Aconcagua, se repitió la
tendencia del país, dando
como ganador a José
Antonio Kast y Gabriel
Boric, en segundo lugar.



 

Diversas acciones ha priorizado la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, en conjunto
con los directores municipales, para hacer frente a los duros efectos de la sequía
que hace más de una década afecta a nuestro valle y a la región. 

Y es que así como San Felipe está haciendo de cabecera en la mesa hídrica
provincial, para el abordaje territorial de esta problemática; también a nivel
comunal se ha dispuesto una serie de medidas que permitan responder a los
requerimientos de la comunidad, sobre todo en sectores rurales donde se ha
producido una afectación importante producto de las dificultades de
funcionamiento de los APRs.

En lo inmediato, junto al trabajo conjunto con los servicios sanitarios rurales de la
comuna y, en particular, con los de 21 de Mayo y Algarrobal, que son los que se
encuentran en una situación crítica que ha obligado a la entrega de agua en
camiones aljibes, se suman otras acciones relacionadas con el catastro de pozos, la
coordinación con los canalistas a objeto de no solo evitar el impacto que un
desborde genera en la comunidad, sino también –en la práctica- la pérdida de agua
en tiempos tan complejos como los que se viven; y la generación de un trabajo
articulado que permita identificar los principales requerimientos que merecen la
generación de procesos de compra para ir en apoyo de la comunidad. 
“Acciones que son muy importantes para comunidad en el contexto d
e la crisis hídrica que está declarada para la Región de Valparaíso. Nosotros
preventivamente ya estamos sosteniendo reuniones para poder ir estableciendo
reglas del juego de cómo vamos a enfrentar la situación que se nos viene en el
verano, pero también en función de cómo está la situación al día de hoy”, señaló la
jefa comunal.

Explicó que esta información debe ser compartida y conocida por todos los
directivos municipales, pues desde todas las dimensiones del quehacer comunal se
produce un impacto a propósito de la problemática hídrica. “Algo tienen que
asumir como responsabilidad, en sus ámbitos de trabajo, pero esperamos que toda
la comunidad nos apoye y se involucre, al tiempo que sienta que estamos apoyando
todo lo que es esta situación que a todos nos va a afectar”, expresó.

Añadió que “el tema del agua es un tema que debemos comunicar en términos que
es responsabilidad de todos nosotros cuidarla, en lo posible reciclarla o bien
reutilizarla, y en ese contexto estamos viendo toda la información que pudiéramos
entregar a nuestra comunidad para que podamos, ojalá, superar esta situación
dramática de 13 años de sequía”.
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Alcaldesa Castillo prioriza acciones
para hacer frente a los efectos de la

sequía
 
 

Se acabó la voluntariedad de las clases presenciales. Esto,
porque el Ministerio de Educación dio a conocer un oficio en
donde dispone como obligatorio el retorno a clases
presenciales en todo el país y para todos los establecimientos,
a contar del próximo año. Es decir, ya no quedará a potestad
de los padres o apoderados el enviar o no al estudiante a
clases, y los sostenedores no tendrán facultades para cerrar
sus puertas.

Según la directora (s) del DAEM de la comuna de Panquehue,
Cecilia Córdova Silva, la resolución se justifica tras un
análisis realizado por el Mineduc que evalúa de manera
positiva la apertura de establecimientos que hoy llega al 98%.
Además, destacan los protocolos sanitarios para evitar nuevos
brotes.

La docente explicó que la fecha concreta para el retorno es el
2 de marzo del 2022, ya que para ese periodo la vacunación
en esquema completo de los menores de 18 años y de los
trabajadores de la educación se encontrará finalizada. Con
ello, se retoman las normas que regulan el funcionamiento del
sistema escolar chileno.

También volverá la jornada escolar completa para los
colegios que estén inscritos -aunque se recomienda
flexibilizar en esta materia-, el regreso será con aforo
completo y se retomará la alimentación presencial del
Programa de Alimentación Escolar de la Junaeb.
Solo se harán excepciones justificadas, para momentos
determinados, como un brote de Covid-19 en algún curso o
establecimiento. En tal caso, señala el oficio, el
establecimiento “deberá velar por mantener la continuidad de
los aprendizajes de esos estudiantes en modalidad remota,
mientras dure esta situación excepcional”.

Sobre la aplicación de la vacuna contra el Covid-19 por parte
de los estudiantes de la comuna de Panquehue, Cecilia
Córdova señaló que es un proceso regular, donde a la fecha
están inoculados cerca de un 80 por ciento de las población
escolar; sin embargo, dijo que hay algunos padres que no han
autorizado la aplicación de esta por motivos clínicos y otros
por no estar del todo convencidos en su efectividad.

Panquehue prepara regreso
a clases 2022



La Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo y el
Delegado Presidencial Provincial Boris Luksic, junto
a equipos municipales de Medio Ambiente, Obras,
Secplac y Dideco, se reúnen con Felipe Díaz,
encargado de campamentos del Minvu Valparaíso,
para comenzar a buscar solución habitacional a
vecinos de la Mega Toma del sector de Villa Yevide
y trabajar en torno a las opciones de vivienda para
los Comités Habitacionales existentes en San Felipe

“Hoy día si bien tenemos un catastro, la gran
mayoría de las propiedades las tenemos
administradas. Hemos estado buscando en el marco
del plan de fiscalización anual que hacemos, donde
ponemos a disposición, donde vamos recuperando y
analizando usos alternativos de propiedades cuando
no se están utilizando al cien por ciento los terrenos
que hemos entregado”, expresó Paola Fernández.

Destacó que esta no es la primera reunión que
sostienen con el municipio de San Felipe a propósito
de la demanda de terrenos y propiedades fiscales
para su utilización en beneficio de la comunidad y
anunció que la próxima cita en este ámbito, se
realizará en terreno y con la presencia de la Seremi
Rosario Muñoz.

El ex alcalde de Calle Larga, Nelson
Venegas, obtuvo una importante votación
en el distrito 6, superando los 25000
votos. La importancia de dicha votación,
crece al tener en cuenta que, son 26
comunas las que conforman el distrito. 

El ahora diputado electo, rompió todos
los pronósticos, ya que ningún experto
electoral, avizoró que un representante,
de una de las provincias mas pequeñas,
podría encumbrarse con tan alta
votación..

Venegas, agradeció a través de sus redes
sociales, en el momento que salía a
celebrar, teniendo de punto de incio, la
pequeña comuna de Calle Larga.

El fenomeno de Venegas 
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Ya inició el campeonato Comunal de Bochas 2021
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En el Gimnasio Centenario se jugó la primera fecha del campeonato Comunal de
Bochas 2021, instancia organizada por la Corporación Municipal de Deporte y el
Cesfam Centenario, a través del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes. 

Para la versión de este año, 12 equipos integrados por personas mayores de la comuna y
equipos de personas en situación de discapacidad, animan las jornadas que se jugarán
de forma mensual: Siempre Joven A, Siempre Joven B, Bochincheras, Montes Unidos,
Más Azul Andino, Más y Más, Milord, Esperanza Nuestra, Adulto Mejor Top, Mi
Pasión de Bochas Forever, San Lorenzo y Río Blanco. 

Días previos, se entregó indumentaria para las cerca de 80 personas que practican esta
disciplina en la ciudad. Este apoyo obedece a un proyecto que ejecuta la Corporación
Municipal de Deporte con financiamiento del IND. El alcalde Manuel Rivera acompañó
esta entrega: “Estamos muy contentos y por sobre todo agradecidos de las personas
mayores que a lo largo del tiempo siempre han participado activamente de todas
nuestras acciones. Estamos entregándoles una camiseta para que vengan a los
entrenamientos, porque acá hay un hábito de vida saludable, de recreación, de salud
mental y por sobre todo de participación”. 

Hernán Urbina, profesor de Educación Física del Cesfam Centenario, declaró: “esta actividad les ayuda un montón a distraerse, a mantenerse activos
y tener una vida saludable. Comenzamos con cinco personas mayores y ya estamos en alrededor de 80 personas practicando”. 

Sumarse a esta disciplina solo tiene beneficios para quienes la practican. En cada clase o partido, se disfruta de concentración, participación,
camaradería y espacios para las risas y bromas. 

Gladys Fuentes, participante, señala: “acá no importa la edad, importa el entusiasmo, venir a jugar y conocer gente. Esto es entretenido, las personas
que quieran venir que se entusiasmen y se den ánimo, depende mucho de uno”. Ana López también participa en entrenamientos hace poco más de un
mes y medio. Sobre la experiencia, declara: “bonita bien grata, armónica, se conoce gente se participa y hacemos varias cosas juntas. Nos mejora la
calidad de vida, nos ayuda a aceptarnos unos a otros y ser más tolerantes”.
 
Para revisar las imágenes de la primera fecha del campeonato, la galería de fotos está en la página web Actívate Los Andes en el siguiente link:
https://www.activatelosandes.cl/home/albums/home/12441/photos/ActivityModule/13?

https://www.activatelosandes.cl/home/albums/home/12441/photos/ActivityModule/13

